

望岳荘だより

平成29年
10月10日

十月、秋本番を迎えました。

今年は暑かった夏があつという間に過ぎ去り、秋に突入してしまい、日照不足のため稲の刈り取りが遅れています。収穫量は昨年以上で、望岳荘の田んぼの稲刈りが無事終わり、収穫が楽しみです。

いよいよこれから紅葉の季節を迎え、寒暖の差が大きい時期になりますので、ご利用者の健康管理に職員一同しっかりケアしてまいります。

←望岳荘水田の稲刈り（九月二十七日刈り取り）



よろしくお願ひします 藤澤孝良(だから)

四月から介護員として働いています藤澤孝良です。

ご利用者様の日常のささいなことをお手伝いしている中、「助かった」「ありがとう」の言葉をいただき、嬉しく思い、とてもやりがいを感じています。

楽しく安全に過ごしていただけるようご利用者様に寄り添ってお手伝いさせていただきますと思います。これからもよろしくお願ひします。

望岳荘敬老祝賀式を開催しました

九月十九日に、敬老祝賀式を開催しました。

祝賀式では、百寿を迎えられたご利用者には県知事から、米寿を迎えられた七名の皆様には木島平村長からそれぞれ寿詞が贈られました。おめでつうございます。心よりお祝いを申し上げます。アトラクションでは、皆さんの「長寿をお祝いして、日本舞踊花房流師範花房むつ宮さんにより、「紅の傘」と「ああ井伊直弼彦根城」という踊り

を披露していただきました。皆さん、これからもご健康でお元気な日々をお過ごしいただきたいと思います。



九月誕生会を開催しました

九月に誕生日を迎えられた方の誕生会を、二十七日に開催しました。

ご利用者に紹介の後、職員によるハンドベルの演奏でハッピーバースデーを歌いお祝いしました。

これからも皆さん、ご健康でお元気にお過ごしいただきたいと思ひます。



小・中学生との絵手紙交流がありました

九月十三日に、木島平村の小・中学生の雪ん子委員会の皆様と絵手紙交流が行われました。利用者の皆さんは、ご自分のお孫さん・曾孫さんくらいの元気でかわいい訪問者の顔を見るだけで笑顔いっぱいになりました。



北鴨区祭典団が朝舞に来荘しました

九月二十三日に、望岳荘の地元北鴨区の祭典団の皆さんが朝舞に来てくれました。利用者の皆さんのご健康と長寿を願い、天狗のしめきりと獅子舞を披露していただきました。



九月二十二日 お彼岸の供養を行いました



行事のお知らせ【十月中旬～十一月】

十月

- 十二日 リハビリ指導 (午後)
- 十三日 おひさま保育園交流 (午前)
- 十六日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 〃 喫茶 (午後)
- 十八日 書道 (午後)
- 十九日 踊りボランティア (午後)
- 二十三日 ハーモニカボランティア(午後)
- 二十五日 誕生会 (お昼)
- 〃 総合防災訓練 (夕方)
- 二十六日 リハビリ指導 (午後)
- 二十七日 運動会 (午後)

十一月

- 二日 選択食 (お昼)
- 六日 喫茶 (午後)
- 八日 手工芸 (午後)
- 九日 リハビリ指導 (午後)
- 十五日 書道 (午後)
- 二十日 理髪奉仕(美容) (午前)
- 二十二日 誕生会 (お昼)
- 二十四日 緊急フロースシート訓練 (夕方)
- 二十七日 音楽 (午後)

お知らせ



☆運動会について

今月二十七日(金)リハビリを兼ねた望岳荘運動会が開催されます。ご家族の皆様のご参加お待ちしております。

☆利用料の引き落としについて

九月分利用料の引き落としを十月二十日(金)に予定しています。ご確認をお願いします。

☆衣類について

これからの季節、朝晩冷え込み、日によっては大変暑くなる時もあり、一日の寒暖の差が大きくなります。

少し厚手の長袖や、上着なども用意していただけるとありがたいです。

また、衣類は着替えをしやすいよう、少し大きめのサイズにしていただけると助かります。

